



CES realizó charla informativa sobre el Cáncer de mama



Oficina de Prensa CES - Fecha: 19/10/2018 - 09:10PM.-

La Contraloría del estado Sucre, en el marco del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, realizó un conversatorio dirigido a los funcionarios de la institución, con el objetivo de generar conciencia, principalmente entre mujeres mayores de 40 años, sobre la importancia de identificar a tiempo la presencia de esta enfermedad.

El Lcdo. Andy Vásquez, dio inició la actividad agradeciendo la asistencia de los presentes, resaltando que esta actividad se realiza con el fin de tomar conciencia en el mes de la lucha contra el cáncer de mama e informar sobre el cuidado y la atención preventiva necesaria para evitarla

La actividad estuvo a cargo de la Dra. Luzmer Serrano, quien señaló que es importante conocer tu cuerpo, aprender a detectar lo que no es normal, tocarte y autoexaminarte, "estas son prácticas que ayudarán a detectar un posible tumor en el seno, porque un diagnóstico temprano es garantía de supervivencia"; Asimismo destacó que el cáncer de mama es el tumor más frecuente en la población femenina, sin embargo, los hombres también son propensos a padecerlo.

La Dra. Luzmer estuvo acompañada de la funcionaria jubilada Zulay Fuenmayor, vencedora del cáncer de mama y la funcionaria Carmen Patricia Pérez, quienes dieron testimonio de la experiencias vividas en la lucha contra esta enfermedad.

La funcionaria Zulay, durante su intervención acotó que Dios le dio una segunda oportunidad para vivir, "mujeres no tengan miedo, si se puede, esta experiencia me dio fortaleza, me hizo ser una mujer más humana, humilde y siempre conté con el apoyo de mi familia". Asimismo hizo un llamado a las mujeres a tocarse y asistir al médico "salgan de sus casas, no tengan miedo, esto no es muerte, debemos tener fe en Dios, la fe es la que nos va a mantener vivas".

Por su parte, la funcionaria Carmen Pérez explico que la detección temprana del cáncer de mama es un factor clave para poder superar esta difícil enfermedad y exhortó a las mujeres a hacerse su auto evaluación, "debemos revisarnos y conocernos nuestro cuerpo".

Es importante resaltar que cada 19 de octubre, por iniciativa de la Organización Mundial de la Salud, se celebra mundialmente el día internacional de la lucha contra el cáncer de mama con el objetivo de crear conciencia y promover que cada vez más mujeres accedan a controles, diagnósticos y tratamientos oportunos y efectivos.